

# Thalmäs-Singers suchen Mitstreiter für München

Großes Chorprojekt: „Bethlehem“-Musical wird nach den Weihnachtstagen in Olympiahalle aufgeführt

**Thalmässing** – Passend zum Instrument des Jahres – der Stimme – wollen die Thalmäs-Singers ebendiese bei einem besonderen Projekterklingen lassen: Denn das außergewöhnliche Musical „Bethlehem“ von Dieter Falk und Michael Kunze wird am Weihnachten in der Olympiahalle München aufgeführt – genauer gesagt am Samstag, 27. Dezember, also nach den Feiertagen. Und die Thalmässinger Chorsänger wollen dabei sein.

Nun werden Frauen und Männer gesucht, um das Stück dann mit einem professionellen Musicalsensemble, Band und großer Technik zu präsentieren. Die Lieder sind so angelegt, dass auch ungeübte Sänger Spaß bei den Proben und der Aufführung haben.

Die Thalmäs-Singers werden Teil des Mega-Chors sein und die Stücke bereits im Juli, September und Oktober immer donnerstags von 19.30



**Zuletzt am Wahlsonntag haben die Thalmäs-Singers** einen musikalischen Gottesdienst in der Kirche St. Gotthard gestaltet. Sie wollen an Weihnachten in München auftreten – und suchen noch nach weiteren engagierten Mitstreitern.

bis 21 Uhr im Gemeindezentrum St. Marien in Thalmässing einstudieren. Außerdem wird es eine Regionalprobe in Nürnberg und eine Hauptprobe in München geben.

Wer Lust hat mitzusingen, meldet sich bis spätestens 7. April bei Doris Vöhl unter Telefon (09173) 79 47 55 oder per E-Mail an [doris.voehl@web.de](mailto:doris.voehl@web.de). Anmeldungen zur Teilnahme am Megachenor lauten ausschließlich über eine Sammelanmeldung der Thalmäs-Singers. Die Kosten belaufen sich auf rund 50 Euro (inklusive Noten). Jugendliche bekommen einen Sonderpreis. Weitere Informationen und auch Zuschauertickets gibt es im Internet unter [www.chormusicals.de](http://www.chormusicals.de).

HIL 17.3.25

Foto: HK